



笑顔いっぱい かがやく入谷っ子

児童会役員（6年生）の言葉

児童会総会で全校に向けて発信した、6年生の児童会役員と新児童会の人達の思いが本当に素晴らしかったです。子供たちの熱い思いを保護者の皆様や地域の皆様と共有させていただきたく、紹介することといたしました。

（会長：関根 隼人さん）

僕が児童会で一番大切にしてきたことは、「明るく前進する」ということです。明るい気持ちで過ごすことで、自分も友達も笑顔になり、学校全体が楽しい雰囲気になります。また、前向きに活動に取り組み、目標に向かって一步ずつ前進していくことができます。僕は児童会をやってきて、仲間と協力することの大切さや全力で頑張る大切さを学びました。

みなさんも、明るく過ごすことを心がけ、いろいろなことを達成させてください。

（副会長：館野 權さん）

僕が児童会で一番大切にしてきたことは、「人を笑顔にする」ということです。人を笑顔にすることで、学校全体が明るくなったり、自然と自分も笑顔になったりして学校生活が楽しくなります。また、行事を全力で取り組むことで笑顔が生まれることを児童会を通して学ぶことができました。

みなさんも、人を笑顔にし、楽しんで最高の学校生活を送ってください。

（議長：石原 美咲さん）

私が児童会で一番大切にしてきたことは、「感謝の気持ちを大切にすること」です。感謝の気持ちを大切にすることで、ささいなことや周囲の協力が気づくことができます。そして、周りに感謝を伝えることが多くなり、みんなが明るい気持ちになります。だからこそ、感謝の気持ちを

大切に、一年間活動してきました。

みなさんも、感謝の気持ちを大切に、楽しく、最高の学校生活を送ってください。

（副議長：古澤 愛花さん）

私が児童会の活動で一番大切にしてきたことは、「元気に楽しく」ということです。元気に楽しく生活することで、学校全体の雰囲気が良くなり、楽しい学校生活を送ることができます。そして、毎日みんなと学校に行くことが楽しみになります。だからこそ、大好きな入谷小のためにと思い、一生懸命活動することができました。

みなさんも、一日一日を大切に、元気に楽しく充実した学校生活を送ってください。

（副議長：横溝 佑真さん）

ぼくが児童会で一番大切にしていた事は、「いつでも全力」ということです。いつでも全力で取り組む事で、学校生活をより楽しく生活する事ができます。また、いつでも全力でいる事で、学校全体の雰囲気がよくなり、友達との仲がふかまります。困った時には、たくさんの友達と助け合い、みんなが思いやりをもてる学校になります。

みなさんも、全力で、最高の学校生活を送ってください。

（書記：町田 愛結さん）

私が児童会で一番大切にしてきたことは、「思いやりをもつ」ということです。自分が思いやりをもつ事で、周りのみんなが楽しくすごせるようになります。学校を楽しむ人が増えてくることで、たくさんの笑顔が入谷小に生まれることになります。また、思いやりは人と関わる上で一番大切なことだと児童会活動を通じて学びました。

みなさんも、思いやりの心を忘れずに、たくさんの友達と関わり、笑顔で楽しい学校生活を送ってください。

*新児童会の子供たちの言葉は、次回の通信にて紹介いたします。